



Liebe Mitglieder und Sympathisant:innen

Aus politischer Sicht steht uns ein spannender Herbst bevor. Allem voran hoffen wir bei den eidgenössischen Wahlen auf Sitzgewinne im Nationalrat und auf die Wahl von Flavia Wasserfallen als würdigen Ersatz für den abtretenden Hans Stöckli in den Ständerat. Das Wahlmaterial ist bereits eingetroffen und wir werden täglich mit viel Propaganda, «geistreichen» Wahlsprüchen und Versprechen eingedeckt. Am wichtigsten ist, dass wir uns an den Wahlen beteiligen und damit dem offiziellen SP-Motto entsprechend für unsere Anliegen «Partei ergreifen».

Auch in der Gemeinde stehen wichtige Entscheide bevor. Der Vorstand zählt auf eure Teilnahme an den angekündigten Informationsveranstaltungen und vor allem an der Gemeindeversammlung. Gemeinsam sind wir stark und können etwas bewegen. Mehr dazu in den folgenden Zeilen.

Eidgenössische Wahlen vom 22. Oktober 2023

Bereits haben diverse Wahlveranstaltungen und Telefonaktionen stattgefunden. Die Plakatierung hat begonnen (wobei vor allem der rechtsdominierte Wald aus dem Boden schießt) und die Versände sind vorbereitet. Bald werden noch SP-Flyer an der Postautostation in Bern verteilt. Gerne nehmen wir auch Spenden zur Unterstützung des Wahlkampfes von Bänz Müller (SP+ Wohlen) und Karin Fisli (SP Meikirch) entgegen. Meldet euch bei René Borel (remaborel@bluewin.ch), wenn ihr selber noch Platz für ein Plakat von Karin und Bänz habt.

Wahlempfehlung

Bei den Nationalratswahlen unterstützt ihr die SP am besten, indem ihr entweder die Männer- oder die Frauenliste unverändert in die Urne legt.

- Wenn ihr Männer und Frauen von der SP oder von der JUSO wählen möchtet, dann müsst ihr selber von Hand eine Liste mit Kandidat:innen der beiden SP-Listen zusammenstellen.
- Jeder Name kann 2xMal auf die Liste geschrieben werden.
- Ihr müsst immer eine SP-Liste als Listenamen einsetzen. Das ist besonders wichtig, wenn ihr Zeilen leer lassen wollt, denn dann gehen auch die Leerzeilen als Listenstimmen an die SP.
- Natürlich sollt ihr auch **Bänz Müller und Karin Fisli** nicht vergessen.
- Bitte motiviert auch Nachbar:innen, Freund:innen und Bekannte zum Wählen ~~motivieren~~.

Bei den Ständeratswahlen würden wir uns zwar wünschen, dass nebst **Flavia Wasserfallen** auch **Bernhard Pulver** statt Werner Salzmann (SVP) gewählt würde. Aber das ist leider kein realistisches Szenario. Vielmehr müssen wir uns dafür einsetzen, dass auf jeden Fall Flavia Wasserfallen gewählt wird. Alles deutet auf einen zweiten Wahlgang hin. Wenn ihr unserer Kandidatin eine optimale Ausgangslage sichern wollt, solltet ihr **nur den Namen von Flavia Wasserfallen** auf den Wahlzettel schreiben und die zweite Zeile **leer lassen**.

Mechiuche-Märit vom 2. September 2023

Der Mechiuche-Märit vom 2. September 2023 war wiederum ein voller Erfolg. Das schöne Wetter und die vielen attraktiven Stände sorgten für gute Stimmung. Viele Märit-Besucherinnen und -Besucher haben an unserem Stand Halt gemacht. Es gab viele interessante Gespräche und der Spendenzweck für die «Spiel- und Waldspielgruppe Märmeli» fand grossen Anklang. René konnte dem «Märmeli» CHF 736.—überweisen. Ganz herzlichen Dank an alle Spenderinnen und Spender und an alle Standhelfer:innen. Den Einkaufsgutschein für den Dorfladen Wahlendorf gewann Cedric Mauron von Meikirch.

Themen und Termine

Gemeindeversammlung vom Dienstag 5. Dezember 2023

Der Gemeinderat hat für die Versammlung von Dienstag, 5. Dezember folgende Traktanden bekannt gegeben:

1. Kommissionswahlen
2. Budget 2024, Information und Beschlussfassung
3. Organisationsreglement, Genehmigung der Änderungen
4. Abstimmungs- und Wahlreglement, Genehmigung
5. Friedhof, Einfriedung, Investitionskredit
6. Umfrage und Verschiedenes

Zu den Traktanden 3 + 4 (OgR) und 5 (Friedhof) findet am **Montag, 13. November 2023, 19.30 Uhr** eine **Informationsveranstaltung** statt. Zudem haben wir an der **Sektionsversammlung vom 19. Oktober 2023** Gelegenheit, uns direkt von unseren Gemeinderatsmitgliedern über die wichtigen Geschäfte orientieren und Fragen beantworten zu lassen. Nehmt diese Möglichkeit unbedingt wahr und unterstützt uns dann mit eurer Stimme an der Gemeindeversammlung anfangs Dezember.

Überbauungsordnung Kirchmatt

Endlich ist es soweit, dass für die umstrittene Überbauung nördlich des Gemeindehauses eine gute Lösung gefunden werden konnte, die auch vom kantonal zuständigen Amt als genehmigungsfähig beurteilt wird. Hierzu findet **am Dienstag, 24. Oktober 2023, 19.30 Uhr** ebenfalls eine **Orientierungsversammlung** statt. Nur dort wird es möglich sein, die nötigen Hintergrundinformationen und Erläuterungen zu der Vorlage zu erhalten. Bitte nutzt die Gelegenheit, um euch zu informieren und eure Meinung zum Projekt zu bilden.

Dein Engagement führt zum Erfolg!

Die SP Meikirch ist aktiv und erfolgreich. Wir haben in den letzten Jahren Einiges erreicht in unserer Gemeinde. Hinter den Erfolgen steht das unermüdliche Engagement von Vielen von euch. Ohne eine minimale Struktur und einem gut «bestückten» Vorstand wird es aber auch in Zukunft nicht gehen.

Wir brauchen eure Mitarbeit als

- aktives Mitglied mit Ideen und Tatkraft zur themenspezifischen, punktuellen Mitarbeit.
- Vorstandsmitglied. Weilly als «Schreiber und Protokolleur» und Vizepräsident René als Kassier und Organisator treten per HV 2024 definitiv zurück.

Ein verbindliches Engagement von euch ist unbedingt nötig. Wir werden uns an der Sektionsversammlung vom 19. Oktober 2023 dazu unterhalten. Bitte nehmt euch unseren Aufruf zu Herzen und meldet euch mit Fragen oder einem konkreten Angebot für die künftige Mitarbeit. Ganz herzlichen Dank!

Seid solidarisch gegrüsst, im Namen des Vorstandes der SP Meikirch

Willy Oppliger

Der Newsletter geht an alle Mitglieder, Sympathisant:innen und auf Wunsch an weitere Interessierte. Wer auf die Zustellung des Newsletters verzichten möchte, kann dies unter info@sp-meikirch.ch melden.